Bajo Reserva Exprés: El apapacho de los militares al PRI

En medio de la polémica por la propuesta para ampliar el periodo de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, apapachó esta mañana con un desayuno al líder del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, y sus diputados.

Nos comentan que el general invitó a los legisladores priistas a la sede de la dependencia para agradecer su respaldo al Ejército, institución que ha estado en el centro del debate nacional desde que el presidente Andrés Manuel López Obrador presentó la propuesta para que el control operativo de la Guardia Nacional pase a manos de la Secretaría de la Defensa Nacional.

Aunque la reunión de hoy se da en un momento coyuntural muy relevante, nos dicen que no es la primera vez que general Sandoval se reúne con la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional, ya que en diciembre del año pasado Moreno Cárdenas acudió a la oficina del general para hablar de la "situación que vive el país y los retos que enfrenta".

Pero esta vez, don Alejandro, llegó acompañado de su bancada, y con una iniciativa bajo el brazo que de aprobarse permitiría que la Constitución permita que las Fuerzas Armadas participen en labores de seguridad pública hasta 2028, y no en 2024, como está contemplado ahora en la Carta Magna.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-el-apapacho-de-los-militares-al-pri